

Halbjahresrückblick

Liebe Förderkreismitglieder, liebe Eltern, liebes Kita Team,

die Zeit rennt und seit dem letzten Rückblick ist einiges passiert, daher möchten wir euch über die Geschehnisse der letzten Monate informieren.

Wir starten mit dem wohl bekanntesten Projekt – der Nestschaukel. Das mit dem Elternbeirat gemeinsam gestartete EWR Crowd Projekt "Wir schaukeln das schon" konnte durch die stets gute Zusammenarbeit und dank der zahlreichen Spenden erfolgreich finanziert werden. Zum Ende hin packte das Schaukelteam zusammen mit 4 ehrenamtlichen Unterstützern nochmal richtig an. Schubkarre für Schubkarre wurden die Hackschnitzel verteilt und somit konnte die Schaukel endlich für die Kinder freigegeben werden.

Im August 2023 standen Neuwahlen an. Alexandra Lautermilch (1. Vorsitzende/r) und Katharina Zerwas (Schriftführer/in), die Gründer/innen des Förderkreises, haben ihr mit Herz geführtes Ehrenamt in neue Hände gegeben. Auch Stefanie Steger hat ihre Position als Beisitzer/in abgegeben. Das neue Team besteht nun aus Katrin Schmidt (1. Vorsitzende/r), Lisa Baumann (2. Vorsitzende/r), Kai Denner (Kassenwart/in, ehemals 2. Vorsitzende/r), Bettina Rothenburg (Schriftführer/in & Social Media Beauftragte), Stephanie Marinovich (Beisitzer/in, ehemals Kassenwart/in), Adrian Vissers (Beisitzer/in) und Sascha Walther (Beisitzer/in).

Leider hat Katrin Schmidt ihr Amt aus persönlichen Gründen im März 2024 niedergelegt. Nach einem Aufruf an alle Förderkreismitglieder konnten wir Janine Huver für das Vorstandsteam gewinnen. Bis zur nächsten ordentlichen Wahl im September 2024 vertritt Lisa Baumann als 1. Vorsitzende/r und Janine Huver als 2. Vorsitzende/r den Förderkreis.

"Wem gehört die Kerb? Unser!" Das hat sich auch die Kita, der Elternbeirat, das Förderkreisteam und einige engagierte Eltern bei der Kerb im September 2023 gedacht. Freitags wurde die Kerb feierlich durch die Kita-Kinder eröffnet. Kinderschminken und Glitzertattoos standen am Sonntag ganz hoch im Kurs. Auch unser Waffelstand durfte nicht fehlen. Kerb 2024 – wir sind wieder dabei!



Die Adventszeit hatte begonnen. Am 2. Advent (10.12.2023) fand zum zweiten Mal das Adventsfenster des Förderkreises statt. Diesmal war, neben Glühwein, Kinderpunsch und Waffeln, das Highlight der Wünschebaum der Kitakinder. Das Ziel unserer Aktion "Wünschebaum" war es, den Kitakindern die Möglichkeit zu geben, ihre Weihnachtswünsche für neue Spielangebote in den einzelnen Gruppen zu äußern und den Weihnachtszauber in der Kita zu unterstützen.

Auf die von den Kindern gebastelten Wunschzettel, in Form von Stiefeln und Sternen, wurden allerlei schöne Dinge geklebt und geschrieben, um sie dann am Wünschebaum anzubringen. Die Besucher des Adventsfensters hatten die Möglichkeit, einen Wunschzettel auszuwählen und den darauf enthaltenen Wunsch zu erfüllen. Wir freuen uns, dass der Wünschebaum sehr gut angekommen ist und die Kitakinder mit dem Auspacken der Geschenke einen wunderschönen Start in das neue Jahr hatten.

Das war es aber noch nicht mit Geschenken. Neben dem Tannenbaum wurde auch in diesem Jahr den vier Gruppen die Möglichkeit gegeben mit einem Budget über jeweils 100€ spezielle Gruppenwünsche zu erfüllen und somit wieder etwas Neues in den Kitaalltag zu integrieren.

Im Februar 2024 wurde es närrisch in der Kita, die Faschingsparty stand auf dem Plan. Hierfür konnten wir, aufgrund der begeisterten Kinder in den letzten Jahren, die Clownin Anita Fricker alias Dr. Olga erneut für uns gewinnen. Als kleine Überraschung gab es für jedes Kind eine Faschingstüte mit typischen Faschingsartikeln wie Tröte und Luftballon, aber auch Tattoos und etwas Süßes waren darin zu finden. Natürlich durften auch die traditionellen Kreppel nicht fehlen, die wir sehr gerne für die Kinder und das Kita Team finanziert haben.

Wir blicken also auf sehr erfolgreiche Monate zurück und sind voller Energie und Tatendrang für das nächste gemeinsame Projekt mit dem Elternbeirat, den anstehenden Kuchen- und Waffelverkauf am 27.04.2024 im Rahmen des Offsteiner Blumenmarktes sowie das alljährliche "Kita blüht auf".

Abschließend möchten wir uns von Herzen für das uns entgegengebrachte Vertrauen bedanken und freuen uns, dank eurer Unterstützung durch eine Mitgliedschaft oder durch Spenden, aber auch durch die vielen helfenden Hände der Elternschaft, weitere wundervolle Projekte für die Kitakinder umsetzen zu können.

Euer Team des Förderkreises